



Gambaran Pemain PSIM

Mulai Terlihat

● UJI COBA KALAHKAN RIO MUDA 3-0

BANTUL (MERAPI) - Proses cepat dilalui PSIM Yogyakarta dalam mempersiapkan tim menghadapi kompetisi Liga 2 musim 2020 yang dijadwalkan bergulir mulai pertengahan Maret mendatang. Meski telah memiliki lebih dari 20 pemain, tim pelatih baru memiliki sedikit gambaran dari pemain yang diproyeksikan masuk.

Melalui uji coba dengan tim lokal Bantul, Rio Muda yang berlangsung di Lapangan Tamanan, Banguntapan, Bantul, Jumat (7/2) sore, gambaran pemain yang akan diproyeksikan masuk tim Laskar Mataram mulai terlihat. Pada laga tersebut, PSIM meraih kemenangan lewat gol yang dicetak pada babak kedua hasil bunuh diri pemain lawan, Martinus Novianto Ardi dan penalti Azka Fauzi.

Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro mengaku jika melalui uji coba tersebut, dirinya ingin melihat kualitas pemain yang sudah ada. "Di sini kami memang melihat ada 8-10 pemain yang bakal kami gunakan. Sebenarnya sudah kelihatan ya, skuad di babak pertama dan kedua, mainnya seperti apa. Mungkin di babak pertama permainannya masih kurang tertata, sedangkan di babak kedua berbeda. Ya memang kalau sudah ada pengalaman bermain, akan terlihat kedepannya dalam bermain juga," akunya seussai laga.

Pada babak pertama, banyak pemain muda yang diturunkan seperti kiper Jordyno, Dwi Raffi Angga dan beberapa pemain dari Pra-PON DIY. Sedangkan di



babak kedua, beberapa nama yang sudah berpengalaman seperti Sunji Hizbullah, Risman Mardillah, Tegar Hadi, Baasith, Arif Satya Yudha Alkanza, Azka Fauzi, Supriyadi Eeng dan Martinus, menunjukkan permainan yang menghibur para penonton yang hadir.

Meski sudah terlihat gambaran beberapa pemain yang akan digunakan, Seto menilai jika kerangka tim yang dipersiapkan untuk kompetisi masih belum ada. "Kalau kerangka belum ya. Lha ini kan masih butuh banyak pemain. Masih cari di beberapa posisi ya. Waktunya memang mepet tapi dananya tidak seperti musim lalu. Ini yang membuat saya pusing," terang juru taktik berusia 45 tahun itu.

Ditambahkan pelatih berlisensi AFC Pro itu, pihaknya berharap minimal 22 pemain bisa segera terkumpul dalam waktu dekat. "Ya semoga saja bisa secepatnya terkumpul pemain-pemainnya. Harapan saya sebenarnya minggu ini ya. Tapi kan dari sisi teknis pelatih dan manajemen harus sesuai dengan kebutuhannya ya," imbuhnya.

Tindak l

Manajif

Amat Segera

Untuk Dit



MERAPI-HQ PSIM

Laga uji coba PSIM melawan Rio Muda di Lapangan Tamanan, Banguntapan, Bantul, kemarin.

Terkait pemain senior, Seto masih menunggu kedatangan beberapa pemain. "Ya itu (pemain senior, red) tetap kami butuhkan. Setidaknya kan di depan, tengah hingga belakang. Kalau pun tidak dapat, ya maksimalkan yang muda. Yang jelas kami butuh yang sudah punya pengalaman, tidak harus senior. Karena itu menjadi memotivasi para pemain muda," bebarnya.

Sementara itu, Manajer PSIM, David MP Hatauruk mengatakan bahwa pi-

haknya memang telah melakukan tes medis dengan beberapa pemain yang masuk rekomendasi. "Sudah ada pemain yang tes medis. Ada beberapa. Tadi siang (kemarin, red) sudah tes medisnya," katanya.

Dari informasi yang beredar, terdapat 5 pemain yang melakukan tes medis. Mereka yakni Risman Maidullah, Supriyadi Eeng, Martinus Novianto Ardi, Dwi Raffi Angga dan Tegar Hening Pangestu. (Oro)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005